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我用的这款手机是苹果6，已经用了3年多了。在我的手机里最常用的应用就是微信了，不仅是我，差不多90%的中国人最常用的应用也都是微信。

它是一个功能强大的应用。它是社交工具，你可以用它和你的朋友发送文字信息和语音信息。你可以在通讯录里添加你手机上的好友。你还可以在朋友圈分享你的照片，给你朋友的照片评论，点赞。

它是支付工具。在中国从几岁的小孩儿到7，80岁的大妈大爷都有微信钱包，我们用它扫码支付，发红包，转账，现在几乎所有的中国店铺都可以接受微信付款，方便极了。

微信的功能还不只有这些，你可以点击“我”的按钮进入你的“钱包”界面，在这里你可以看到有很多小程序。可以手机充值，缴各种费用，信用卡还款，订出租车，点外卖，定电影票，购物等等，几乎衣食住行都包含其中。

今天我就来给大家看看，怎么用微信的小程序“美团外卖”点餐。

首先进入微信 ，点击“我”的按钮，点击“钱包”，进入钱包界面，找到“美团外卖”的小程序，点击进入。在这里有你家附近很多餐厅的美食。你可以在最上面的美食分类里寻找你要点哪种菜，你也可以在搜索栏里输入你喜欢的餐厅或菜品的名称寻找。

我们选择了一家火锅冒菜店，在这家餐厅的页面里选择你想吃的菜品和数量，然后确认你点的菜单和金额，点击“去结算”，进入支付页面，输入你的地址，点击你的店铺红包领取折扣优惠，然后点击“微信支付”。支付完成，等待送餐员，在手机上你可以查看送餐员的位置以及送餐到你家的时间。

我们大概等了30分钟菜就送到了， 在家吃香喷喷的火锅冒菜就这么简单，我们准备吃饭了，下期再见！


Pin Yin

[bookmark: OLE_LINK1][bookmark: OLE_LINK2]wǒ yòng de zhè kuǎn shǒujī shì píngguǒ lìu, yǐjīng yòngle sān nián duōle. zài wǒ de shǒujī lǐ zuì chángyòng de yìngyòng jiùshì wēixìnle, bùjǐn shì wǒ, chàbùduō bǎi fēn zhī jǐu shí de zhōngguó rén zuì chángyòng de yìngyòng yě doū shì wēixìn. 

tā shì yígè gōngnéng qiángdà de yìngyòng.tā shì shèjiāo gōngjù, nǐ kěyǐ yòng tā hé nǐ de péngyǒu fāsòng wénzì xìnxī hé yǔyīn xìnxī. nǐ kěyǐ zài tōngxùn lù lǐ tiānjiā nǐ shǒujī shàng de hǎoyǒu. nǐ hái kěyǐ zài péngyǒu quān fēnxiǎng nǐ de zhàopiàn, gěi nǐ péngyǒu de zhàopiàn pínglùn, diǎn zàn.

 tā shì zhīfù gōngjù.zài zhōngguó cóng jǐ suì de xiǎo hái'ér dào qī,bā shí suì de dàmā dàyé dōu yǒu wēixìn qiánbāo, wǒmen yòng tā sǎo mǎ zhīfù, fà hóngbāo, zhuǎnzhàng, xiànzài jīhū suǒyǒu de zhōngguó diànpù dōu kěyǐ jiēshòu wēixìn fùkuǎn, fāngbiàn jíle.

Wēixìn de gōngnéng hái bù zhǐyǒu zhèxiē, nǐ kěyǐ diǎnjī “wǒ” de ànniǔ jìnrù nǐ de “qiánbāo” jièmiàn, zài zhèlǐ nǐ kěyǐ kàn dào yǒu hěnduō xiǎo chéngxù. kěyǐ shǒujī chōngzhí, jiǎo gè zhǒng fèiyòng, xìnyòngkǎ huán kuǎn, dìng chūzū chē, diǎn wàimài, dìng diànyǐng piào, gòuwù děng děng, jīhū yīshízhùxíng doū bāohán qízhōng.


jīntiān wǒ jiù lái gěi dàjiā kàn kàn, zěnme yòng wēixìn de xiǎo chéngxù “měi tuán wàimài” diǎn cān. 

shǒuxiān jìnrù wēixìn, diǎnjī “wǒ” de ànniǔ, diǎnjī “qiánbāo”, jìnrù qiánbāo jièmiàn, zhǎodào “měi tuán wàimài” de xiǎo chéngxù, diǎnjī jìnrù. zài zhè li yǒu nǐ jiā fùjìn hěnduō cāntīng de měishí. nǐ kěyǐ zài zuì shàngmiàn de měishí fēnlèi lǐ xúnzhǎo nǐ yàodiǎn nǎ zhǒng cài, nǐ yě kěyǐ zài sōusuǒ lán lǐ shūrù nǐ xǐhuān de cāntīng huò càipǐn de míngchēng xúnzhǎo. 

wǒmen xuǎnzéle yìjiā huǒguō mào cài diàn, zài zhè jiā cāntīng de yèmiàn lǐ xuǎnzé nǐ xiǎng chī de càipǐn hé shùliàng, ránhòu quèrèn nǐ diǎn de càidān hé jīn'é, diǎnjī “qù jiésuàn”, jìnrù zhīfù yèmiàn, shūrù nǐ de dìzhǐ, diǎnjī nǐ de diànpù hóngbāo lǐngqǔ zhékòu yōuhuì, ránhòu diǎnjī “wēixìn zhīfù”. zhīfù wánchéng, děngdài sòng cān yuán, zài shǒujī shàng nǐ kěyǐ chákàn sòng cān yuán de wèizhì yǐjí sòng cān dào nǐ jiā de shíjiān.

 wǒmen dàgài děngle sān shí fēnzhōng cài jiù sòng dàole, zàijiā chī xiāngpēnpēn de huǒguō mào cài jiù zhème jiǎndān, wǒmen zhǔnbèi chīfànle, xiàqī zàijiàn!


English

[bookmark: OLE_LINK3][bookmark: OLE_LINK4]The phone I used is Apple 6, which has been used for more than 3 years. The most common application in my mobile phone is WeChat. Not only for me, but the most commonly used application is WeChat for almost 90% of Chinese. 

It is a powerful application. It is a social tool that you can use to send text messages and voice messages to your friends. You can add friends on your phone in your address book. You can also share your photos in wechat moments, give comments on your friends photos, and thumb up. 

It is a payment tool. In China, from a few years old children to 70-year-old and 80-year-old, old grandmas and grandpas have WeChat wallets. We use it to scan the code to pay, send red packets, and transfer. Now almost all Chinese stores can accept WeChat payment, very convenient.

The functions of WeChat are not only these, you can click the "I" button to enter your "wallet" interface, where you can see a lot of small programs. You can recharge your phone, pay all kinds of fees, repay your credit card, book a taxi, order a takeaway, book a movie ticket,go shopping, etc., almost all of them are included.

Today I will show you how to use WeChat's small program "Mei Tuan takeaway" to order. First enter WeChat, click the "I" button, click "Wallet", enter the wallet interface, find the "Meeting Takeaway" small program, click to enter. Here are the foods of many restaurants near your home. You can find out which dish you want in the top food category. You can also type the name of your favorite restaurant or dish in the search bar. 

We chose a hot pot restaurant, select the menu and quantity we want in the restaurant page, then confirm the menu and amount we clicked, click “Go to Billing”, enter the payment page, enter your address, click “Get a discount on your shop red envelope” and click on “WeChat Pay”. Then the payment is completed, waiting for the delivery staff, on the phone you can check the location of the delivery staff and the time to deliver the meal to your home. 

We waited for 30 minutes to get it. Eating a hot pot at home is that simple. We are ready to eat, see you next time!
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